

令和4年度第31回定期総会

日時 令和4年4月18日(月) 10~11時
場所 子どもと福祉の未来館 多目的室 1・2号
出席 21G・31名 社協3名
来賓 所沢市長
子どもと福祉の未来館センター長
所沢市社会福祉協議会会長
議案 全議案は拍手にて承認された。

もくじ

4月18日・総会	-----	本頁
6月30日・七夕飾り作成	-----	2
7月25日・スマホ操作講座	-----	2
9月4日・市民活動支援センターまつり	-----	2
9月26日・バス研修旅行	-----	3
10月3日・共同募金	-----	4
今後の予定・編集後記など	-----	4

市長講演

内容 市長への手紙から見たコロナ
総会参加書のほか 20 数名の社協職員他が参加した。



七夕飾り作成に協力

6月30日

参加者 5名

今年は 小さな紙であったが

飾りの後ろに作成にV連が協力したとの表示をして頂いた。

小さくて目立たないので 来年は もう少し大きいといいなと要望した。



スマホ操作講座

7月25日(月) 13:30 ~ 16:00

未来館 多目的室 3・4号室にて開催。

参加者 12名(社協5名 講師2名)

LINEの操作について 学習。

お互いの交信ができるまでになった。



講座開始前に 所沢警察署の方より 以下のご注意を頂いた。

高齢者を狙った インターネットや電話によるトラブルが多い。

困ったことがあれば 所沢警察(電話 04-2996-0110)や

消費者相談センター(電話 188)に相談してほしい。

市民活動支援センターまつり

9月4日

3年ぶりの開催

コロナ禍対策として消毒と体温測定後 合格者の胸にシール。

V連はポスター展示とパンフレット及び相談窓口開催。

カラオケ大会が中止で残念。

藤本市長が最初から最後まで参加者と交流。



バス研修旅行

9月26日

参加者 19名

晴天の秋空の下、バス研修旅行に初めて参加させていただきました。今回の研修の目的は「鶴ヶ島第2小学校区域地区支え合い協議会」の活動報告を伺い、私達の活動に良き示唆を頂くことです。防災訓練を実施したり、子どもと一緒に環境問題を学ぶ取り組みもされていました。子どもの頃から、ボランティア活動を体験することは非常に重要なことだと思いました。

介護保険サービスでは賄えないお困り事に対応する活動には「ありがとう券」を有償で発行し、協力者は其の券を使って買い物ができるシステムを構築されていました。行政や社協、町内会等と連携を図りながら、住民主体で活動されているこの協議会との交流は大変有意義でした。

午後は川島町にある金笛醤油さんで昼食のうどんをいただき、醤油づくりの工程を見学しました。その後畦道に咲く曼珠沙華と金色の稲穂を車窓から眺めて到着したのは、坂戸市にある「五千頭の龍が昇る聖天宮」でした。道教のお宮で豪華絢爛な建築物でした。

コロナ禍のため、3年ぶりのバス旅行でしたが、参加者と親交を深めることもでき学んだことを活動に活かしたいと思います。

ふくじゅそう 会員

今後の課題

- ・担い手 = (小学校・中学校の総合学習への参画・将来への種き)
- ・継続性 = (参加して楽しい行事の企画など)
- ・伝承 = (活動の中で生きるすべ・術)

☆ポイント
遊び心で、おもしろく・楽しく・参加する

2022/09/26 09:39



